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Ata da Seaallo, Ordlnària e da Elelçllo da Nova Mesa Diretora da Cãmara 
Municipal de Santa Rosa do Piaul Biênio 2023-2024 

Aos quinze dias do mês de dezembro do Ano de 2022 , sob a proteção de Deus 
declaro abertos os trabalhos da Nona Sessão Ordinária do Quarto Periodo da 
Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Santa Rosa do Piaui. O presidente 
autorizou o primeiro secretário a fazer a chamada dos Vereadores presentes. 
Fizeram-se presente os Vereadores: Geraldo Soares da Silva, Vaidinar da Silva 
Lima, Karlos Alberto Ferreira de Araújo Junior, Pedro Vieira da Silva, Ricardo 
Messias Vieira de Moura, Everaldo Rodrigues da Silva, Ernaldo Pereira da 
Silva, Renildo Bezerra da Silva e lgor Ramon de Sousa Santos. Em seguida o 
presidente autorizou o primeiro secretário a fazer a Leitura da ata da sessão 
anterior, que foi suspensa em acordo com os vereadores .• Apôs, o presidente 
autorizou o primeiro secretário a le var a ata e livro de inscrição para os 
vereadores que desejam fazer uso da tribuna. Em seguida o presidente 
autorizou ao secretário , registrar a presença das autoridades presentes: O 
secretário da assistência social João Muniz, diretor de transportes Ronaldo Sá, 
diretor da sala de empreendedorismo lldevaldo Bezerra, contador da Câmara 
Municipal Gerardo, advogado da Câmara Municipal Amós.Esdras, procurador 
do municipio Luzimário, secretario de obras Sandoval, secretário de agricultura 
da cidade de Cajazeiras-PI Santilho e o sargento Elias. Inscreveram-se os 
vereadores: Valdinar da Silva, Karlos Junior, Pedro Viera, Ricardo Missias, 
Ernaldo Pereira e Renildo Bezerra. O presidente abriu o perfodo oratório e 
concedeu a fala ao vereador Valdinar da Silva: Iniciou cumprimentando todos 
os presentes. Agradeceu a Deus por mais esta noite , por estar finalizando mais 
um periodo, foram perlodos bons de muitos debates sadios com pessoas 
responsáveis . Houve discórdias em momentos necessários, reprovações e 
aprovações, a democracia preza tudo isso. Tivermos a oportunidades de 
aprovar projetos que foram importantes para o município,. inclusive o que diz 
respeito aos terrenos e o IPTU. Apôs falou sobre a votação para a nova mesa 
diretora da Câmara Municipal , deixou seu apoio ao vereador Geraldo Soares 
pela sua competência e finalizou sua fala. Em seguida a fala foi concedida ao 
vereador Karlos Junior: Saudou a todos os presentes e a todos que 
acompanha pelas redes sociais da Câmara Municipal. Falou que e uma noite 
festiva de encerramento dos trabalhos legislativos, que já foram á metade dos 
mandatos. Tem a grata satisfação de estar a seis anos nesta casa, e espera 
que Deus der a graça de findar i:, seu mandato em 2024, mandato esse dado 
pelo povo do municipio, ao qual tem trabalhado incansavelmente todos os dias, 
para que Santa Rosa possa continuar sendo essa cidade desenvolvida. Citou 
que será feita a renovação da mesa di~etora da Câmara Municipal , na qual o 
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vereador Geraldo Soares será reconduzido ao cargo de presidente desta casa 
e finalizou sua fala. Em seguida a fala foi concedida ao vereador Pedro Vieira : 
Cumprimentou a, todos os presentes , agradeceu a Deus pelos seis anos nesta 
casa, pediu que Deus desse forças e saúde para que possam voltar no próximo 
ano e finalizou sua fala . Em seguida a fala foi concedida ao vereador Ricardo 
Missias, Iniciou cumprimentando a todos os presentes. Agradeceu a Deus por 
mais esse ano, que possamos ter saúde e coragem para que possamos 
trabalhar no próximo ano e fazer um bom trabalho para Santa Rosa-e finalizou 
sua fala . Em seguida a fala foi concedida ao vereador Ernaldo Silva: Iniciou 
agradecendo a Deus por estar de volta encerrando mais um ano legislativo e 
saudou a todos os presentes. Falou que e uma grata satisfação em estar 
encerrando mais um período legislativo. Citou que no ario de 2022, esteve 
presente em todas as sessões legislativas desse municipio representando a 
população. Falou que conseguiu na cidade de Teresina, uma clinica particular 
onde todos os exames que forem feitos a pessoa só paga a metade do valor de· 
cada exame realizado. Ocorreu uma pesquisa para eleger os melhore do ano 
2022, o então vereador Ernaldo foi um dos citados como vereador atuante 
nesta casa. Falou que vai votar na chapa do vereador Geraldo Soares, 
juntamente com os vereadores Karlos Júnior e o Renildo Bezerra . Reconhece o 
trabalho prestado, a harmonia que existe nesta casa, ped iu para que o 
presidente valorize os vereadores, pois, e de muita importãncia esse 
reconhecimento e finalizou sua fala . Em seguida a fala foi concedida ao 
vereador Renildo Bezerra: Iniciou cumprimentando a todo; os presentes e as 
pessoas que acompanham pelo facebook da cãmara. Agradeceu a Deus por 
esta aqui mais uma vez encerrando o período legislativo. Falou que e uma 
noite de agradecimento, que hoje teremos a renovação para a nova mesa 
diretora da câmara municipal , na qual o vereador vai fazer parte da renovação 
com secretário recebeu o convite e aceitou mais uma vez participar. Citou que· 
a situação e a oposição juntos hoje, estão fazendo um trabalho de harmonia 
nesta casa e finalizou sua fala. Logo apôs, o vice-presidente assumiu os 
trabalhos enquanto o presidente Geraldo Soares fez o uso da tribuna. Em 
seguida a fala foi concedida ao vereador Geraldo Soares: Iniciou 
cumprimentando a todos os presentes, agradeceu a Deus.por mais dois anos 
de trabalho nesta casa. ao povo que o conduziu neste mandato como vereador, 
agradeceu também a familia, amigos e os colegas vereadores. Falou que está 
com a chapa para a renovação da mesa diretora da cãmara municipal , Geraldo 
Soares como presidente, Karlos Junior vice-presidente, Renildo Bezerra 1 º 
secretario e o Ricardo Missias 2 ºsecr.etario. Falou que durante os dois anos 

que esteve à frente desta casa legislativa: procurou cumpri~ com seu papel de 
forma mais objetiva passivei. . Foram dois anos á frente dos trabalhos desta 
casa. Procurou atender a todos de forma clara e objetiva, zelando pelos 
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recursos públicos, sempre no atendimento as leis. Agradeceu aos 
companheiros e colegas vereadores, com a parceria de harmonia e união com 
os demais, portanto colocou seu nome mais uma vez a presidência desta casa, 
estou indo para a reeleição pediu o apoio de todos os nobres colegas vereador 
das duas bancas. Pediu esse voto de confiança para dar continuidade aos 
trabalheis desta casa. Com essa meta de priorizar á nos vereadores e fazer o 
melhor trabalho para esta casa, com a missão de união com os dois poderes, 
legislativo e o executivo. Agradeceu aos funcionários desta casa, pelo seu 
desempenho em cada função e que possamos continuar nosso trabalho. Em 
seguida realizou-se a votação para a renovação da nova mesa diretora da 
câmara municipal-biênio 2023-2024. Foram convocados os dois membros da 
comissão eleitoral, o Luzimário Ferreira de Araújo e o lldevaldo Bezerra. O 
processo da eleição foi conduzido pela comissão, que esclareceu como 
ocorreria a votação. Foi inscrita apenas uma chapéi, composta pelos 
vereadores: Presidente - Geraldo Soares da Silva, vice-presidente - Karlos 
Alberto Ferreira de Araújo Junior, 1 º secretário - Renildo Bezerra da Silva e o 
2° secretário - Ricardo Missias Vieira de Moura. A votação ocorrerá por 
chamada nominal e secreta. Para votar na chapa, os vereadores terão que 
marcar com um X no quadro ao lado dos nomes, os vereadores têm direito em 
votar apenas uma vez ou se abster do voto. O membro dá comissão eleitoral 
fez a chamada nominal para a votação, após os nove vereadores que compõe 
a câmara municipal de Santa Rosa terem votado foi encerrada a votação e a 
comissão iniciou o processo de contabilização dos votos. Logo em seguida foi 
anunciada a chapa vencedora computando assim nove votos, sendo a chapa 
que foi composta pelo Presidente Geraldo Soares da Silva. O membro da 
comissão declarou eleito o novo presidente Geraldo Soares da .Silva. O então 
1 º secretário Karlos Junior, esclareceu que conforme a eleição, a chapa foi 
eleita e o projeto de lei colocada nesta casa no ano de 2020, que alterou a data 
para o dia 15 de dezembro, automaticamente a nova mesa diretora irá tomar 
posse a partir do dia 01 de janeiro de 2023. então a próxim~ sessão será no dia 
15 de fevereiro de 2023 conforme o regimento interno da casa. Finalizou a 
sessão por não haver nada mais a tratar. 
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